

Né le 23 août 1877 à Tonnay-Charente de Jules, négociant, ancien notaire, et de Guillon Thérèse, Angèle Noémie. Il avait au moins deux frères, Frédéric Jules Louis né le 2 février 1869 ([M Mobilisé ou Mobilisable](#)) et Émile Marie Frédéric né le 29 novembre 1872 ([M Mobilisé ou Mobilisable](#)) , tous deux à Meschers (Charente-Inférieure) et trois sœurs, Marie Madeleine née le 27 septembre 1870 à Meschers, Marie-Louise née le 30 décembre 1875 et Marie Élisabeth née le 6 août 1881, ces deux dernières à Tonnay-Charente. Il était domicilié en dernier lieu à Montrichard (Loir-et-Cher) où il avait épousé Marie Mouise Blanche Legendre, le 24 septembre 1907.

Classe 1897 – Recrutement de La Rochelle, matricule n° 872.

Caporal au 167^{ème} Régiment d'infanterie, 10^{ème} compagnie.

« Mort pour la France ». Décédé le 20 mars 1915 des suites de ses blessures à l'Hôpital mixte de Pont-à-Mousson (Meurthe-et-Moselle).

Cité à l'ordre du régiment à titre posthume le 30 juillet 1917 : "*Caporal brave et courageux, exemple et modèle de devoir pour ses hommes. A été blessé à la tête de son escouade en repoussant à la grenade une contre-attaque ennemie dirigée sur nos tranchées*".

Acte de décès dressé à la mairie de Pont-à-Mousson le 20 septembre 1915.

Il est inhumé dans le carré militaire du cimetière de Pont-à-Mousson, tombe individuelle n° 133.

Il figure sur le Monument aux morts de Montrichard (Loir-et-Cher).